

# El aumento de la financiación impulsa los programas de nutrición escolar

26 de febrero de 2024 [Consultas de los medios de comunicación](#)

Una subvención única de \$5 millones ampliará el programa de nutrición escolar de la provincia para ofrecer a más estudiantes comidas y tentempiés completos este año escolar.

Garantizar que los estudiantes tengan acceso a una nutrición adecuada es importante para su crecimiento mental y el aprendizaje. Se estima que más de 58 000 estudiantes de toda la provincia reciben actualmente una comida nutritiva diaria a través del programa de nutrición escolar de Alberta. Gracias a esta financiación, las jurisdicciones escolares podrán crear, continuar o mejorar los programas de nutrición en las escuelas identificadas.

"Una nutrición adecuada es esencial para el éxito de los estudiantes. Nadie saca lo mejor de sí mismo con el estómago vacío. Para responder al aumento de los costos de los alimentos y los servicios, estamos encantados de poder proporcionar fondos adicionales para apoyar la nutrición de los estudiantes hasta el final de este año escolar".

*Demetrios Nicolaidis, ministro de Educación*

El gobierno de Alberta ya ha proporcionado \$20 millones a las autoridades escolares para el programa de nutrición escolar. Esta subvención única aumenta los fondos preexistentes en un 25 por ciento, con lo que la financiación total asciende a \$25 millones para el funcionamiento de programas de nutrición en el año escolar 2023-24. La subvención llegará automáticamente a las escuelas públicas, separadas, francófonas y a las escuelas públicas autónomas aplicables a través de los canales de financiación regulares.

El gobierno de Alberta alienta a las jurisdicciones escolares a colaborar con organizaciones comunitarias para satisfacer mejor las necesidades alimentarias de sus estudiantes.

Gracias a la flexibilidad de este programa, las juntas escolares locales pueden tomar las decisiones que mejor apoyen a sus estudiantes y familias y, al mismo tiempo, establecer conexiones sólidas dentro de la comunidad y con las organizaciones locales.

"Con el estómago lleno se impulsa mejor el aprendizaje y se garantiza que los estudiantes tengan la energía y la concentración necesarias para prosperar en la escuela. Agradecemos esta financiación adicional para que más estudiantes tengan acceso a comidas saludables durante la jornada escolar".

*Laura Hack, presidenta de la Junta de Educación de Calgary*

"Nuestras escuelas y familias aprecian mucho este importante financiamiento que apoya a los estudiantes en su preparación para el aprendizaje. Estos fondos, junto con nuestra colaboración con organizaciones comunitarias, ayudarán a brindar acceso universal a los programas de desayuno, tentempié y almuerzo, que son esenciales para el éxito de los estudiantes".

*Sandra Palazzo, presidenta de la División de Escuelas Católicas de Edmonton*

## Información relacionada

- [Programa de nutrición escolar](#)

## Consultas de los medios de comunicación

**Gabrielle Symbalisty**

780-218-8916

Secretaria de prensa, Educación